



❖ 水菜を収穫したよ！ ❖

ゆり組が10月のはじめに、プランターに植え育てている野菜がぐんぐん大きくなっています。その中でも水菜は、一番早く食べられるほどに成長しました。「サラダにして食べたいです」という子どもたち。サッと湯通し（シャキシャキ感が残るほど）し、ハムとゴマを加えて、さっぱりドレッシングで和えました。苦手な人もいるだろうと予想していたのですが、もりもり食べてくれました。おかわりをした子どもも多くてびっくりしました。ぜひ、おうちでも水菜を食べる機会をつくってみてください♪（食べたことのない食材にも挑戦するようになってきています。）



❖ 「あひるさん、ごはんだよ。」「ぼくも！私も！あひるさんつくりたいな！」 ❖



ラクテンチ遠足の後、あひるの真似をしたり、「あひるの競争でパンがあったよ。」「あひるさんが食べるパン作りたい。」と話したりするなど『あひる』に興味を持っているさくら組。そこで、先日職員が1羽ずつ作って名前をつけ、みんなに紹介しました。すると、さっそくそのあひるたちにご飯を食べさせたり、布団をかけてあげたり、大事に遊び始めました。子どもたちからは「私もあひるさん、つくりたいーい！」との声が挙がり、新聞紙をぎゅっつとにぎって形を作ってみることに。さぁ・・・だんだんあひるさんが出来上がってきています。どんなあひるさんになるかな？どんな遊びの姿が出てくるかな？と、子どもたちと一緒にワクワクしています。

